



Wir suchen Dich für eine

Ausbildung zur Pflegefachkraft (m/w/d)

Du lernst alles, was du für die professionelle Pflege brauchst!

Das macht uns aus

- Vergütung nach dem Tarif der Caritas (AVR):
1. Ausbildungsjahr jeden Monat 1.374,81 €
- Schichtzulagen und Zeitzuschläge
- Jahressonderzahlung (Weihnachtsgeld),
- 30 Tage Regelurlaub (32 Tage in 2025) im Jahr
- Vom ersten Tag an: 5,6 % vom Bruttolohn für deine Altersvorsorge (KZVK)
- Persönliches Gesundheitsbudget für Präventionskurse und Massagen
- Es stehen **drei** Ausbildungsplätze zur Verfügung
- Ausbildungsstart 01.04.2025 oder 01.09.2025 oder 01.10.2025

Deine Ausbildungsinhalte

- Beratung, Unterstützung und Versorgung von pflegebedürftigen Menschen
- Interdisziplinäre Zusammenarbeit mit anderen Berufsgruppen wie z. B. Ärzten/Ärztinnen, Ergotherapeuten.
- Erlernen der vollständigen und umfassenden Planung der Pflege sowie Dokumentation
- Durchführung von behandlungspflegerischen Tätigkeiten wie z. B. Injektionen, Verbandswechsel, Medikamente verabreichen
- Ökonomische und ökologische Bedingungen einer guten Pflege
- Individuelle Anleitung und Betreuung durch unsere Praxisanleiter

Das macht Sie aus

- Mittlere Reife / Realschulabschluss oder Ausbildung als Pflegehelfer*in
- Du bist: Teamfähig, zuverlässig und verantwortungsbewusst.
- Du hast Freude am Umgang mit alten Menschen.
- Du bist bereit im Schichtdienst zu arbeiten, auch an Wochenenden und Feiertagen. (Schichtzulagen und Zeitzuschläge)
- Anerkennung und Umsetzung unseres christlichen Leitbildes



www.caritas-im-norden.de/jobs

Interessiert?

Dann freuen wir uns auf Ihre Bewerbung. Ihre Bewerbungsunterlagen senden Sie bitte an:

viviane.krueger@caritas-im-norden.de

Für **Rückfragen** wenden Sie sich bitte an: Viviane Krüger
Telefon 04331 137002

Dein **Dienstort** ist das Caritashaus St. Vincenz (Herrenstraße 21, 24768 Rendsburg)
www.caritas-im-norden.de

Der Caritasverband für das Erzbistum Hamburg e.V. (Caritas im Norden) ist der Wohlfahrtsverband der katholischen Kirche in Norddeutschland. Über 2.200 Beschäftigte arbeiten hier unter dem Leitwort „Not sehen und handeln“. Unser Caritashaus St. Vincenz bietet 110 Seniorinnen und Senioren aller Pflegestufen ein gemütliches Zuhause voller Geborgenheit und Lebendigkeit.